

Hilfe für die Flutopfer in der Ukraine

Als ob die geschundene, von Russland überfallene Ukraine nicht schon genug Leid ertragen müsste! Nach der Katastrophe am Kachowka-Staudamm haben weitere zigtausende Menschen ihr Zuhause verloren, müssen evakuiert, akut versorgt und untergebracht werden.

Die Geburtsklinik in Lutsk ist eine der wenigen noch offenen Krankenhäuser für Frauen in Binnenfluchtgebieten. Sie muss nun eine erneute Welle von Patientinnen und ihre Familien aufnehmen und behandeln.

Die Paulusgemeinde hat deshalb spontan zusätzliche 1.000 € aus Spenden für dringend benötigte Küchengeräte zur Verfügung gestellt. Nun sammeln wir Geld, damit das Notwendigste – Lebensmittel, Trinkwasserflaschen, Decken, Medikamente – besorgt werden kann, wenn möglich vor Ort in der Ukraine.

Dafür wird die Hälfte der **Kollekte** beim Sommerfest gesammelt. Auch alle Einnahmen durch den **Verkauf der Handarbeiten** aus unserem 'Café Handgemacht' kommen diesem Zweck zugute – ebenso wie Ihre **Spende**.

Bitte helfen Sie mit!

Konto Paulus Lichterfelde IBAN: DE52 5206 0410 1403 9663 99, Stichwort "Fluthilfe Ukraine"

